

Radiología



0 - Evaluación radiológica de la artritis

J.I. Cervera Miguel, I. Elía Martínez, P. Nogués Meléndez, B. Cano García y Y. Pallardó Calatayud Hospital de Manises, Manises, España.

Resumen

Objetivo docente: Conocer los hallazgos radiológicos claves de las artropatías más frecuentes.

Revisión del tema: Describir las características radiológicas de las artropatías mediante la radiología convencional como primer estudio de imagen, así como diferenciar entre enfermedad degenerativa e inflamatoria. Incluimos la artritis reumatoide, las espondiloartropatías seronegativas y la artritis séptica, como artropatías inflamatorias, y la osteoartritis como artropatía degenerativa.

Conclusiones: La radiología simple sigue siendo la prueba de imagen principal en la valoración inicial de las artropatías. El diagnóstico específico por imagen se fundamenta en la morfología de la lesión articular y su distribución en el esqueleto axial y periférico.